

Las unidades de la Gastronomía en la privincia Mayabeque preparan comida para llevar

Categoría: Comercio Gobierno

Creado: Jueves, 14 Enero 2021 12:44

Escrito por Shirley González Collazo

Visto: 296

Las unidades de la Gastronomía en la privincia Mayabeque preparan comida para llevar en el cumplimiento de las medidas higiénico sanitarias para evitar la propagación de la Covid-19. Desde el lunes 11 de enero comenzaron la venta de alimentos para llevar a partir de las 12:00 pm hasta las 6:00 pm.